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INSTRUCTIONS AND INFORMATION FOR MEDICAL EXAMINATION 

OF IMMIGRANT VISA APPLICANTS  
 
Before your immigrant visa interview at the U.S. Embassy, you must obtain a medical examination from 
an Embassy-designated physician.  
 
 
 Dr. GUELA née WAWO YONTA 
 Cabinet Médical de l’Hippodrome 
 C/o GUELA Celestin, P.O. Box 11834, Yaoundé, Cameroon 
 Phone: (237) 2 22 05 68 34; Cellular: 6 73 71 12 12; 6 72 90 54 55 and 6 99 58 88 88  

 Email:centremedicalhippodrome@gmail.com,  
  Located at Hippodrome, on the last road.  Entrance by Montée Anne Rouge, first entrance on 
your right, opposite MOABI Voyages, the yellow house after the Agence de Regulation des 
Télécommunications (A.R.T). Consultations are done in English and French, Monday through Friday 
from 8:00 am to 5:00 pm without appointment (registration from 8 a.m. to 1 p.m.), and Saturday by 
appointment only.   

 
 
 You should contact the clinic to book an appointment for your medical examination and/or obtain 

information about testing procedures and fees. Please have your medical examination performed 
promptly (preferably at least 3 weeks before the interview date), as we cannot issue a visa without 
a satisfactory medical report.   

 
NOTE: Medical examinations conducted in connection with immigrant visa applications have a 
maximum validity of six months.  If you cannot arrive in the United States within six months from the 
date of the medical examination, you may need to repeat the examination. 
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INSTRUCTIONS ET INFORMATIONS RELATIVES AUX VISITES MÉDICALES 

POUR LES DEMANDEURS DE VISAS IMMIGRANTS  
 
 
Avant votre entretien pour un visa immigrant à l’Ambassade des Etats-Unis, vous devez vous soumettre à 
des visites médicales chez notre médécin agréé ci-dessous désigné.   
 
 
 
 Dr. GUELA née WAWO YONTA 
 Centre Médical de l’Hippodrome 
 P.O. Box 10102, Yaoundé, Cameroon 
 
Phone: (237) 2 22 05 68 34; Cellular: 6 73 71 12 12; 6 72 90 54 55 and 6 99 58 88 88  
 
Email: centremedicalhippodrome@gmail.com 
 
Situé au quartier Hippodrome sur la dernière rue.  Entrez par la  Montée Anne Rouge, première route à 
droite face MOABI Voyages, la maison jaune après A.R.T (Agence de Régulation des 
Télécommunications. Les consultations sont faites en anglais et en français, du lundi au vendredi, de 08H 
à 17H (enregistrement 08H-13H), et les samedis sur rendez-vous uniquement.   

 
 
 Veuillez contacter directement la clinique et réserver votre rendez-vous pour vos visites médicales 

ou pour obtenir d’autres informations relatives aux procédures et différents tests et frais médicaux 
y afférents.  Nous vous conseillons de faire vos visites médicales aussi vite que possible (de 
préférence 3 semaines avant la date de votre interview), car nous ne pourrons pas vous octroyer un 
visa si vous ne présentez pas un rapport médical satisfaisant.   

 
 
 
NOTE: Les examens médicaux effectués en rapport avec les demandes de visas immigrants ont une 
validité maximum de 6 mois, à compter de la date de votre examen médical. . S’il vous est impossible 
d’arriver aux Etats-Unis avant ces six mois, vous serez obligé de refaire vos visites médicales. 

 


